

## **Jésus, notre médiateur** **Hébreux 9:15-28**

L'auteur encourage ses amis à ne pas retourner vers le judaïsme, car l'adoration dans le temple est seulement l'ombre, une copie de la réalité qui se trouve en Christ.

Même si toutes ces explications sur le sang, les sacrifices et les alliances peuvent nous paraître étranges, c'est en réalité tout à fait pertinent puisque l'auteur parle de la manière dont nous pouvons entrer en relation avec Dieu. C'est ça l'essence de l'alliance. Et il nous dit que Jésus est le médiateur d'une nouvelle alliance.

Un médiateur agit comme un pont, une personne qui fait le lien et réduit le gouffre qui sépare les deux parties dont la relation a été brisée.

### **Recevoir l'héritage**

Sachant qu'un jour vous mourrez et ferez face au jugement (v.27), quel héritage voudriez-vous recevoir de Dieu si vous le pouviez? L'auteur nous a déjà mentionné que Christ nous offre le repos: du repos pour les cœurs fatigués, qui vivent dans l'angoisse de la mort. Du repos maintenant, et pour l'éternité. Christ est venu en tant que médiateur pour nous permettre de recevoir cet héritage.

L'auteur dit aussi que pour qu'un testament entre en vigueur, il faut que la personne qui en est à l'origine meurt.

Mais pourquoi Christ doit-il mourir pour que nous recevions notre héritage? Pourquoi est-ce que Dieu ne pourrait pas simplement nous donner le repos et la paix sans que Jésus ait besoin de mourir?

### **Mourir pour donner**

Nous savons tous que le péché endommage les relations, et pourtant nous pensons qu'il devrait en être différemment de notre relation avec Dieu. Mais le péché brise également cette relation, et c'est cette relation brisée qui est la source de notre peur de la mort: nous sommes séparés de celui qui donne la vie.

A l'époque, celui qui brisait une alliance devait payer de sa vie. Dans l'ancien testament, les sacrifices d'animaux servaient de moyen pour expier le péché: l'animal se substituait au pécheur.

Mais les sacrifices d'animaux, ou toute autre forme de religion, n'ont jamais pu réparer la brèche existant dans notre relation avec Dieu. Au lieu de cela, à cause de son grand amour pour nous, Dieu a fait le sacrifice ultime afin de restaurer notre relation brisée. A la croix, Christ a pris sur lui la malédiction et la condamnation pour notre échec et notre péché. Il est devenu le médiateur; celui qui nous ramène à Dieu et restaure notre relation avec lui.

En devenant le sacrifice d'expiation ultime, Jésus "abolit le péché"(9:26), il l'annule. Il n'y a donc rien dans votre passé, votre présent ou votre avenir, qui peut vous empêcher de connaître l'amour et la grâce de Dieu. Le pouvoir que le péché avait sur vous a été brisé à la croix. Il a fait pour vous ce que vous n'auriez jamais pu faire pour vous-même.